



WAS Germany | Am Oheberg 1 | 21224 Rosengarten

Konformitätserklärung
Declaration of Compliance

Hiermit bestätigen wir unseren Geschäftspartnern, dass die Artikel

Behälter der Serie GN 97 aus Melamin / containers of series GN 97 made of melamine, series 97 xx xxx

den Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 und nachfolgender Ergänzungen sowie (EU) Nr. 1935/2004 in ihrer jeweils aktuellen Fassung entsprechen.
We hereby confirm that the above-mentioned product complies with the German Commodity Regulation, with the Regulation (EU) No. 10/2011 and subsequent amendments as well as the EU-Framework Regulation (EC) No. 1935/2004.

Die Gesamtmigration liegt bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert.
Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.
Die Prüfungen erfolgen nach Art. 17/18 der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 in Verbindung mit Anhang V.
The results of global migration are under the legal limit. The inspection took place in accordance to the Article 17/18 of Regulation (EU) No. 10/2011 in conjunction with Annex V.

Folgende Stoffe mit Beschränkung (Additive und Monomere, die SML beschränkt sind) werden in dem o.g. Produkt eingesetzt:
Information about restricted substances and / or specifications:

Stoffbezeichnung / Name	Beschränkung / Limit
-----	-----

WHERE SERVICE BEGINS

WAS Germany
Am Oheberg 1
21224 Rosengarten
Germany

Tel.: +49 4108 4188 0
Fax: +49 4108 4188 41
office@wasgermany.com
wasgermany.com

Inhaber: Tim Schulz
Steuernummer: 15/142/17330
Ust-IdNr.: DE278137724
Amtsgericht Tostedt HRA 201825

Hamburger Sparkasse
IBAN: DE06 2005 0550 1383 1457 19
BIC: HASPDE3333

FOLLOW US

Hinweis zu „Dual-Use“-Stoffen:

Im Material können Substanzen, die auch als Lebensmittelzusatzstoff erlaubt sind, enthalten sein.

Es ist äußerst unwahrscheinlich, dass ein als Kunststoffadditiv eingesetzter Lebensmittelzusatzstoff die Einhaltung des vorgeschriebenen Grenzwertes für diese im Lebensmittel gefährdet. Sollte ein Zusatzstoff verwendet werden, dessen Höchstmenge im Lebensmittel nahezu erschöpft wird, werden wir diesen Fall mit den Rohstoffherstellern abklären.

Dual-Use substances can be contained. We will clarify this case with raw material producers if aximum level is nearly exhausted in the food by using additives

Spezifikationen zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

Specifications of the intended use or limitations:

- Art/Arten von Lebensmitteln oder Verfahren, für die das Produkt/Material geeignet ist:

Type(s) of food intended to come into contact with the product/material:

wässrige, saure, fetthaltige und feste Lebensmittel
aqueous, acidic, fatty and solid food

- Verwendungsbedingungen, wie Dauer und Temperatur der Behandlung oder Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel.

Duration and temperature of treatment and / or storage while in contact with the food:

spülmaschinengeeignet unter Einhaltung der maximalen Temperatur, Temperaturbereich von -30°C bis +70°C.

dishwasher safe provided the maximum temperature is observed, temperature range from -30°C to +70°C.

- Prüfbedingungen:

Test requirements:

3% Acetic Acid / 70°C, 2 hours
OM3 / 70°C, 2 hours

WHERE SERVICE BEGINS



Im o.g. Produkt wird keine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet.
No usage of a plastic functional barrier.

Gegen die Verwendung des Produktes bei der Herstellung von Bedarfsgegenständen im Sinne der Verordnungen (EU) Nr.10/2011, Nr. 1935/2004 und Nr. 2023/2006 bestehen keine Bedenken.
Diese Bestätigung gilt für das von uns gelieferte Produkt und dessen Verwendung wie spezifiziert. Die Konformitätsprüfung wurde nach den o.g. Regeln durchgeführt. Danach erfüllt das Produkt bei Beachtung der angegebenen Lebensmittelkontaktbedingungen die rechtlichen Vorgaben. Bei Abweichungen vom Einsatzzweck hat sich der Verwender über die Eignung selbst zu überzeugen. Insbesondere wird darauf verwiesen, dass bei Bedruckung kein Kontakt zwischen Druckfarbe und Lebensmittel entstehen darf.

There are no objections against the use of the product in the fabrication of commodities in the sense of Regulations (EU) No. 10/2011, (EC) No. 1935/2004 and (EC) No. 2023/2006. This declaration is valid for the product delivered by us as specified above. After that the product complies with observance of the specified food contact conditions with legal restrictions. The user shall verify himself that the product is suitable for the intended food to be packed beyond the stipulations of the Regulation (EU) No. 10/2011. In particular it is emphasized that in case of printed material, no contact is allowed between the printing ink and the food product.

Nenndorf, 29.07.2021



Firmenstempel / Unterschrift

WHERE SERVICE BEGINS

WAS Germany
Am Oheberg 1
21224 Rosengarten
Germany

Tel.: +49 41 08 41 88 0
Fax: +49 41 08 41 88 41
office@wasgermany.com
wasgermany.com

Inhaber: Tim Schulz
Steuernummer: 15/142/17330
Ust-IdNr.: DE278137724
Amtsgericht Tostedt HRA 201825

Hamburger Sparkasse
IBAN: DE06 2005 0550 1383 1457 19
BIC: HASPDEHHXXX

FOLLOW US

